

Ressort: Entertainment

Moritz Bleibtreu: Kokain ist für mich eine stillose Droge

Berlin, 05.02.2016, 10:09 Uhr

GDN - Schauspieler Moritz Bleibtreu kann Kokain wenig abgewinnen: "Kokain ist für mich eine stillose Droge. Schon der Akt des Konsumierens - in irgendeiner Toilette mit einem Geldschein in der Nase gebückt über dem Klo zu hocken - ist einfach würdelos", sagte Bleibtreu im Interview mit dem Magazin "Neon" (Ausgabe 3/2016).

Auch von Allüren hält der Schauspieler nicht viel. "Dir muss es egal sein, wenn du in Nacktszenen nicht gut aussiehst. Eitelkeit ist der größte Feind des Schauspielers."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-67325/moritz-bleibtreu-kokain-ist-fuer-mich-eine-stillose-droge.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com